

ISH 2021? ABER SICHER!

Übersicht

Datum	Rubrik
10.08.2020	Unternehmen / Markt / Produkte

Vieles hat sich in diesem Jahr geändert – insbesondere das Messegeschäft. Viele große und wichtige Messen sind wegen Corona ausgefallen, beispielsweise die FeuerTRUTZ.

Messen stehen seit jeher für direkte Kommunikation zu Kunden und Menschen. Und genau das wird durch Corona schwierig und erfordert ein komplettes Umdenken.

Trotzdem sind und bleiben **Messen wichtig**. Und nicht nur sie alleine: Letztlich geht es um jede Veranstaltung, die in oder außerhalb von Gebäuden stattfindet und Fragen zum Thema Coronavirus aufwirft.

Passende Antworten darauf hat die **Klima- und Lüftungsbranche**. So ist man sich mittlerweile in Expertenkreisen einig, dass Aerosole bei der Übertragung des Virus eine wichtige Rolle spielen und deshalb ein hoher Frischluftanteil, der die Aerosole in einem Raum verdünnt oder sogar ausspült, eine Lösung darstellen und die Ansteckungsgefahr reduzieren kann.

Da gerade in der Messe Frankfurt mit einem **100-prozentigen Außenluftanteil** gearbeitet wird, haben wir uns zu einem klaren Bekenntnis entschieden: Findet die ISH statt, dann auch mit einer Beteiligung der TROX GROUP.

Im Video erklärt Udo Jung, Geschäftsführer Vertrieb, Technik und Produktion, warum sich die TROX GROUP an der ISH 2021 aktiv beteiligen wird.